

FDP Neu-Isenburg

## **FDP BEIM 48. HUGENOTTENLAUF WIEDER DABEI**

24.09.2025

---

Der Ortsverband der FDP Neu-Isenburg war erneut mit eigener Mannschaft beim Hugenottenlauf in ihrer Heimatstadt am Start. Der Ortsvorsitzende Luka Sinderwald, der die Halbmarathonstrecke bewältigte, konstatierte, „Der internationale Hugenottenlauf ist ein überregionales sportliches Aushängeschild unserer Gemeinde, mit dem Bezug zu den Gründern unserer Stadt. Seit Jahren engagieren wir uns für den Breitensport und starten als einzige Partei beim Hugenottenlauf.“ Für die FDP ist die Förderung des Sports ein Herzensanliegen. „Es ist für uns stets wichtig, den Bürgern niederschwellige Angebote für sportliche Betätigungen zu machen. Leider hat die Regierungskoalition mit ihrem Kämmerer unsere Vorhaben in der letzten Legislaturperiode gern unterlaufen, wie z.B. die Schaffung einer Outdoor-Fitnessanlage im Birkengewann“, ergänzte Vorstands- und Fraktionsmitglied Michael Seibt, der auf der kürzesten Distanz, der 5km Strecke antrat. „Sport und Gesundheit stehen im engen Zusammenhang. Ausreichende Bewegung ist eine wichtige Präventivmaßnahme zur Erhaltung der Gesundheit“, vermerkte Dr. Philip Sänger, sportpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion. Der Ortsverband Neu-Isenburg wird mit Sicherheit auch im kommenden Jahr wieder mit einer Mannschaft an den Start gehen.